

nos que hemos recorrido otras veces. En cambio ¡que ingratas son las refundiciones de obras que a nadie interesa recordar! Responden casi siempre al capricho de un actor o al dulce merodeo de los escritores medianos...

Ha ocurrido así con la refundición de «La carcajada», debida a la pluma ágil de Fernando de la Milla. No, totalmente. Desde luego, Santacana sentía la necesidad de interpretar «La carcajada». Es actor de emoción de casos clínicos; un enamorado de la patología dramática.

Milla, encargado por Santacana de escribir una refundición de esa obra, complació al cómico, mediterráneo en poco tiempo. El mismo joven escritor se lamentaba, en una carta que publicó la prensa, de que fuera una refundición tan desagradable la primera obra que estrenase en un teatro de Madrid cuando tantas veces, y con toda el ansia de la juventud y del talento, había recorrido los despachos de las empresas teatrales con un drama sensato, literario, original, debajo del brazo.

Azares, injusticias de este oficio nuestro, recamado de emociones diversas, de rápidos ascensos, y desencantos mortales.

Queda salvada, pues, la dignidad literaria de Milla que, por cierto nos ha ofrecido con el arreglo de «La Carcajada» muy superior al horrible melodrama francés, Santacana, por su parte, ha acumulado la gloria de Valero, y también tiene disculpa. Pero ¿podrá negarse que se trata de un capricho infecundo? Este es el pecado. Recomendando a Santacana que se confiese enseguida. A Milla, se le puede absolver sin más formalidades.

ARTURO MORI.

## NOTICIAS

En el primer correo regresó ayer de Madrid el Consejero del Banco Central don Máximo García Tejada.

Regresaron de Fortuna don Felix Arias y su esposa; de Valencia don Justo Arcos, y de Zaragoza don Domingo Arias Marín.

El próximo día 16, festividad de la Virgen del Carmen, se celebrará en Madrid, una gran corrida de toros a beneficio de la Asociación de la Prensa.

El Magistrado de la Audiencia de Oviedo, don Manuel Cueva Donoso, ha sido nombrado Fiscal de la de Ciudad Real, de este territorio.

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño. San Antonio 7.

Se halla vacante la Secretaría judicial de Alhama de Granada.

Han sido ascendidos y nombrados maquinistas de 2.ª clase de este depósito ferroviario, don José Sáiz López y don Francisco Abrisqueta.

Ayer regresó de Madrid el empresario don Matías Villar Lozano.

Mañana celebrará sesión la Junta de clasificación y revisión de quintas.

Llegaron de Madrid don Alejo González y su familia.

## ADVERTENCIA

Ponemos en conocimiento del público que el legítimo y famoso desinfectante

**Zotal**

solo se vende en latas litografiadas de 1/8, 1/4, 1/2, 1, 5, y 10 kilos y troqueladas de 25 kilos. Rechacen pues todo producto que con el nombre ZOTAL ofrezcan suelto o en otra clase de envases.

Camilo Tejera y Hermana, SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del EJÉRCITO ESPAÑOL.

El próximo domingo, en Villena, tendrá lugar una gran corrida de toros, a cargo de Márquez, «Algabefio» y Belmonte.

Nuestro paisano don Daniel Guerrero (hijo), ha sido aprobado en el Conservatorio de Valencia, con las calificaciones de sobresaliente, de tres años de solfeo, cinco de piano y uno de armonía.

Nuestra enhorabuena.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

**DANIEL ESTEVE**

a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLÍNS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

De temporada marcharon ayer a Valencia don José María Jiménez y su familia.

## INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

### MADRID

Madrid 13 (10 m.)

El XXV aniversario de la Asociación artístico-socialista.

Con valiosos elementos de la juventud artístico socialista madrileña se celebró una importante velada en el Salón Luminoso, para celebrar el treinta y cinco aniversario de su fundación.

La velada tuvo carácter benéfico en favor de dicha entidad y de la Cooperativa Gráfica Socialista.

El teatro estaba completamente lleno. Se representó la obra de Linares Rivas «La mala ley», y el juguete cómico de Francos Rodríguez, titulado «Varios sobrinos y un tío».

Como fin de fiesta, una clásica rondalla entonó el pasodoble de Esquembre «La entrada», la serenata de Albéniz «Granada» y «La verbena de la Paloma» del maestro Bretón.

El triunfo de los puños españoles.

Durante el día de ayer domingo, recibió el campeón de España de lucha libre Ochoa, infinidad de telegramas de toda España y visitas de aficionados, felicitándole por haber derrotado al campeón japonés Onishiko, spuntándose la victoria por volteto a los veinte minutos de lucha.

No solo hay que apuntar las felicitaciones de Ochoa, sino las aclamaciones que los vallecianos han hecho a Antonio Ruiz, que ha vencido de un «crochet» de derecha en el segundo asalto de campeón de Suiza Christian, siguiendo siendo Ruiz campeón de España en su peso.

El famoso boxeador vasco Paulino Uzcudun ha conseguido otro triunfo sobre el belga Jak Humbek, vencido solo por puntos, ya que los dos boxeadores resistieron hasta el final, sangrando ambos abundantemente.

Por Zamora dán más de veinte mil duros.

Se rumorea en los centros deportivos y así nos lo asegura persona que tiene motivos para estar enterada, que al guardameta Zamora, le ofrecieron veinte mil duros porque se cambiara a determinado equipo de futbol.

Y parece ser que aceptó en principio.

Pero algunas sociedades deportivas disponen de tal capital, que la cifra de veinte mil duros fué aumentada para que Zamora no se moviera del Club donde «trabajaba».

Y naturalmente, Zamora no se ha movido.

## Lámpara SIN PICO Z

Menos roturas :- Menos consumo

NOVEDAD: «Z» OPAL

(en doble cristal)

Oficinas Centrales: CORTES, 397-399

S. E. L. E. Z., Sociedad Anónima

Barcelona



De Madrid regresaron ayer don José López González, su hija Belén y su Francisco.

jamás «tupé» como el del «Heraldo», aunque después se dice: Por algo se cumple en el año actual el centenario sagastino.

«El Debate» desmiente todos los datos publicados por el «Heraldo» con motivo de la herencia de 45 millones que hoy trae loca a media España.

### Los maestros madrileños

Se reunieron los maestros en la escuela normal de Maestros tratando diversos temas relacionados con la clase. Se ensalzó el acuerdo de los Ayuntamientos de Jaén de crear en aquellas tierras 65 escuelas para niños y niñas a cargo de los fondos municipales.

Se trató también de combatir el analfabetismo, intensificando esta acción por todos los medios.

El «Diario del Pueblo» y Vellando.

El «Diario del Pueblo» dice en su último número que de la provincia de Albacete llegan noticias de que el señor Vellando, en diversos actos públicos, ha hecho declaraciones que distan mucho de la ideología y espíritu del «Diario del Pueblo». Por lo cual el castigo es que jamás en dicho periódico volverá a insertarse la firma del señor Vellando.

### EXTRANJERO

París

El Estado Mayor de Abd-el-Krim.

Se comenta las noticias tenidas de que entre los cincuenta Oficiales de Estado Mayor que el Gobierno turco ha puesto a disposición de Abd-el-Krim se encuentran algunos Oficiales alemanes.

Coydon

### Los regalos del cielo

Un visjero de la línea aérea Bruselas-Londres, tiró una botella cuando pasaba por Coydon, hiriendo gravemente a un transeúnte.

Se han puesto avisos para que vean el peligro que esto representa y se han depurado las correspondientes responsabilidades.

El herido, a quien se hubo de hacer una peligrosa operación para extraerle un trozo de vidrio que le quedó incrustado en el cráneo, murió en el hospital.

Washington

La riqueza pública de los EE. UU.

Se han concluido los estudios que se venían haciendo para determinar el asunto que ha experimentado la riqueza pública en los últimos veinte años.

Este aumento es del 265 por ciento.

## ULTIMA HORA

Madrid 13 (16:30)

En la Presidencia

Hoy se entrevistaron en la Presidencia, con varios generales del Directorio, don Horacio Echevarría, don Mariano Benlliure y el Fiscal

### Benigno Varela en libertad

La Sala segunda de la Audiencia, de acuerdo con la petición que hizo don Francisco Bergamín, pidiendo la libertad provisional de Benigno Varela, la ha concedido al Director de «La Monarquía».

### Las casas baratas

En el Ministerio del Trabajo se reunieron en Junta general los funcionarios de Madrid que pertenecen a la cooperativa de casas baratas.

Trataron y discutieron mucho, encaminado todos a que sea una realidad más o menos larga, el que puedan tener vivienda propia.

### Los que vencen

En la Cuesta de las Perdices se congregó el domingo toda la afición al motorismo, haciéndose el reparto de premios de la carrera de las doce horas.

### Las Juventudes católicas

En la Parroquia de San Lorenzo se reunieron un par de docenas de jóvenes, acudiendo al llamamiento que se hizo a todos los de la barriada para constituir la Juventud Católica de la Parroquia.

Se habló de hacer propaganda para reclutar más adeptos, y se constituyó una comisión que funcione provisionalmente como Directiva.

El movimiento iniciado para constituir las Juventudes parroquiales no ha conseguido reclutar grandes núcleos de muchachos, sino destruir tres o cuatro organizaciones juveniles católicas que había en Madrid, llevándose cada parroquia media docena de los que las constituyen y que habitaban en distintos barrios.

Lamentamos de verdad que sean las mismas caras las que hemos visto y saludado en todas las parroquias de Madrid.

Antes había tres o cuatro agrupaciones no de mucha importancia. Ahora hay muchos grupitos insignificantes y sin representar ningún valor ni calidad.

### Obispo Auxiliar

Ha sido nombrado Obispo auxiliar de Madrid, Monseñor Soler, ya que el trabajo de la diócesis de Madrid requería este nombramiento de Obispo auxiliar.

### El «tupé» del «Heraldo»

Eso de «tupé» no lo decimos nosotros, sino «El Debate» en la controversia que lleva con el «Heraldo de Madrid», con motivo de una herencia de diversos millones.

«El Debate» dice que no ha visto

del Tribunal Supremo don Galo Ponte.

### Firma del Rey

S. M. el Rey ha firmado hoy diversos decretos, entre ellos los siguientes:

Concediendo, por méritos especiales, la gran cruz del Mérito Militar, con distintivo blanco, al señor Vizconde de Eza.

Nombramientos de Abogados del Estado.

Otros sobre sucesión de títulos nobiliarios.

La Conferencia franco-española sobre Marruecos.

Una nota oficiosa facilitada hoy en la Presidencia, dice que hoy se reunieron los Delegados franceses y españoles, continuando el examen de determinadas cuestiones que se hallan todavía en el programa de la Conferencia, cuyo estudio está en vías de conducir a soluciones coincidentes, con deseos y puntos de vista comunes a ambos Gobiernos.

Interrogado Jordana por los periodistas, dijo que no sabe si los Delegados volverán a reunirse mañana, pero que solo sería así si hubiese algún asunto urgente.

Agregó que no sabe lo que durará en definitiva la Conferencia, porque ello depende de algunas contestaciones que ha de enviar el Gobierno de Francia.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

## LA CIUDAD MISTERIOSA

por CAROLINA INVERNIZIO

### SE VENDEN

Una trilladora marca «Mallorquina» y una locomóvil.

Informes: Manuel García-Ortiz, calle de la Feria 4, principal, derecha.

## EN EL BALNEARIO DE SAN JOSÉ O DE LA HIGUERA

más próximo que Archena y Fortuna, de aguas más mineralizadas y de mejor clima de altura, se registran curas maravillosas en REUMATISMO Y ENFERMEDADES DE LA PIEL y otras.

Desde el 15 DE JULIO servicio de automóvil a los trenes de la mañana de la ESTACIÓN DEL VILLAR, avisando al administrador, y permanente desde 1.ª a 31 de Agosto, en que estará abierto el Hotel.

Este año se han hecho importantes ampliaciones y mejoras.

## CINE REQUENA

(PASEO DE LA FERIA)

Para hoy, secciones a las nueve y media, y once y cuarto de la noche. Escogidos programas de películas.

## Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.